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皆さんこんにちは！ 

高木のねこくらし通信、クロノでございます。 

 

前回の投稿から随分と時間が経ってしまいもうしわけございません。 

元気に生きていますし、サボっているわけでもありませんよ！（笑） 

 

さて、今回は 8 月までに進んでいる取り組みの報告をまとめてさせていただきます。 

市報をご覧の方は重複するかもしれませんが、ご容赦ください。 

 

『米の里高木プロジェクト』 

今後のボクの活動の主軸になるプロジェクトが進んでいます。 

簡潔に申し上げると「高木の米を上手に PR して適正な価値を付与する計画」で、 

最終的にはブランド米の登録、朝倉市のふるさと納税にラインナップするところまでを計

画しています。 

 

9 月末から新米の収穫も始まっていますので、もうすぐ道の駅に陳列され始めると思います。 

また、ボク自身がイベントで出張販売もして参りますので、見かけた際には是非お声掛け下

さい！ 

 

 

 

 

 

それではまた次回お会いしましょう    

 

 

 


